
平成 28 年度 第 1 回常任委員会議事録 

 

1 期 日；平成 28 年 7 月 28 日（木） 

 

2 会 場；山口県岩国市・岩国市総合体育館 会議室 

 

3 出席者；釜井、池田、根岸、中村、安藤、豊田、村田、松本、和田、伊勢、恒松、平、多田、 

本間(山口県)、田熊(山口県)、藤本(山梨)、磯部(愛知) 

 

4 議事 

 1．全国高体連Ｆ部長（釜井） 

 2．28 年度総体について（山口県実行委員会；本間） 

  ・参加人数、競技予定について 

・プログラムの訂正について 

 3．第 41 回選抜大会（山梨県実行委員会；藤本） 

  ・実施要項案について 

  ・実施要項のHP アップは、11 月の競技委員会後で年内にはアップする 

 4．平成 29 年度総体について（根岸） 

  ・大会概要について 

・参加申込みは 6 月 20 日締切りとする 

・プログラム編成会議は 7 月 6･7 日の 2 日間で行われる 

・宿泊については広域になる可能性がある 

 5．29 年度以降の全国大会について 

 （総体） 

  ・32 年度未定 

  ・33 年度総体の北信越ブロックは、福井県と長野県で調整中 

 （選抜） 

  ・30 年度南九州、31 年度南東北、32 年度近畿の順番になる。30 年度以降の選抜大会については、

全国委員会後に各ブロックで話し合い、調整をしてもらう 

6．議事 

（1）報告事項 

   ①28 年度前期専門部行事報告（安藤） 

    ・前期行事について 

   ②28 年度第 1 回競技委員会報告（伊勢） 

    ・競技員会で話し合われた内容の概要について 

   ③28 年度前期全国高体連報告（釜井） 

    (1)32 年と総体について 

    ・本専門部は京都に開催を依頼してきたが、他に二競技が開催を依頼しており、京都府とし

ては三競技開催を受け入れることはできないことから、すべての競技を拒否すると思われ

る 

    ・他の二競技が他地域での開催を検討している様子なので、動向を見て判断したい 

    ・大会経費を抑えるために、大会期間を 3 日間に短縮して行う方向で考えている（ピスト数

を増やして実施する事で可能） 

    ・今後も部長・副部長で対応していく 

   ④27 年度前期日本協会報告（釜井） 

    ・オリンピックに向けて準備を進めている 

    ・財政規模が 4 億円を超える団体になっている 

 



 （2）協議事項 

   ①27 年度専門部決算報告（根岸）                    【承認】 

    ・収入、支出の各項目について 

    ☆監査報告は、全国委員会で坂上監事が行う 

   ②28 年度専門部行事予定案（安藤・恒松）                【承認】 

    ・28 年度行事について 

    ・強化普及事業(海外指導者研修)について説明があった。研修は 12 月 18 日から 24 日、申込

みを 1 か月ずらして行う 

    ・クレップスでの研修を 1 日半、フランス南部での研修を 1 日検討している 

   ③28 年度専門部予算案（根岸）                     【承認】 

    ・収入・支出について 

・備考欄の表記については、予算書、決算書ともに合わせて同じ表記とする 

   ④競技委員会提案事項（伊勢）                     【承認】 

    ・サーブルの構えの位置の変更について  

    ・100 分の 1 秒に関する時間管理について 

   →新しい審判器を購入する開催地には対応できる審判器をお願いしたい  

    ・サーブルでトゥシュ記録後の時間が変更について 

   →ロムチップの交換が必要になるので、業者の対応を見て判断したい  

    ・サーブルグローブに関する規程変更について 

・山梨選抜大会の参加料については、根拠を明確にして 4 万円で再提案する 

   ⑤総務委員会提案事項（安藤）                     【承認】 

    ・選抜大会におけるルール変更に伴う規約規程集の改訂について  

   ☆岩国選抜大会にて、選手交替のルール変更が適用されたため、規約規程集  補則 6 大

会の「競技について」の  2 全国選抜大会の規定変更案が出された  

⑥都道府県提案事項 

    1．エリートアカデミー選手に準じた選手の出場卆を催行していただきたい。 

(東京都・田中先生) 

    →準じた選手をどこまで指定するか事ができるかの線引きがとても難しく困難であるため、

現状でお願いしたい 

    2．監督の服装について「短パン・サンダルでピストには入れない」というルールがあるが、

ハーフパンツまでは（膝丈くらい）お認めいただくことはできないか。(山形県・小原先生) 

    →現行通りでお願いしたい 

    3．全国高体連登録のUSB の使用について（岐阜県；鈴村先生） 

    →総務委員会提案をもって回答とする 

⑦28 年度常任委員について 

 ・3 月の全国委員会で承認済み。確認をしてください 

⑧その他 

 1．次年度全国登録方法について（和田） 

・今年度の登録はメールを使った方法に変更して実施してみた。大きな混乱もなくスムーズ

に実施できたので今年度同様に来年度の登録もメールでやり取りする方法で実施したい 

2．高体連登録番号と日本協会登録番号の統一化について 

・継続して審議していきたい 

3．熊本大震災募金箱の設置について 

・競技会場に設置し、募金を呼びかける 

4．フルーレマスクのビブについて 

・脱着式のビブは、検査後に取り替えることが可能になる。不正防止の観点から、ビブにス

タンプを押した方が良いのではないか 

→41 回選抜大会(山梨大会)からスタンプとする 



   ⑨28 年度加盟登録について（和田） 

    ・男子が減って、女子が増えている 

    ・県によっては、3 年生が抜けると存続が危ぶまれるところもある 

   ⑩選抜大会の種目別トロフィー案が出来たので今後検討していきたい 


